

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Dalam berkehidupan tentunya banyak aspek yang bertolak belakang dengan yang lainnya dan itu dapat mengakibatkan terjadinya suatu keadaan yang tidak teratur, oleh karena itu dibutuhkan seperangkat aturan yang dapat menjadikannya tertib dan merasa terlindungi, Khilafah atau Imamah merupakan kepemimpinan umum bagi seluruh kaum muslimin di dunia untuk menegakkan hukum-hukum syariat Islam dan mengemban risalah Islam ke seluruh penjuru dunia, walaupun antara memelihara agama dan mengatur dunia merupakan dua bidang aktifitas yang berbeda, namun antara urusan agama dan urusan negara atau politik tidak dapat dipisahkan. Islam telah menetapkan sekaligus membatasi bentuk sistem pemerintahan dengan sistem khilafah dan menjadikannya sebagai satu-satunya sistem pemerintahan bagi daulah Islamiyah.
2. Dalam wacana fiqh siyasah, kata Imamah biasanya diidentikkan dengan khilafah. Keduanya menunjukkan pengertian kepemimpinan tertinggi dalam negara Islam. Penegakkan

institusi imamah atau khilafah, menurut para fuqaha mempunyai dua fungsi, yaitu menegakkan agama islam, dan melaksanakan hukum-hukumnya, serta menjalankan politik kenegaraan dalam batas-batas yang di gariskan islam. Menurut Al-mawardi, imamah dibutuhkan untuk menggantikan kenabian dalam rangka memelihara agama dan mengatur kehidupan dunia. Sejalan dengan pandangan Al-mawardi, khilafah atau imamah adalah kepemimpinan umum umat islam dalam masalah-masalah keduniaan dan keagamaan untuk menggantikan nabi, Muhammad SAW. Dalam rangka menegakkan agama dan memelihara yang wajib dilaksanakan oleh segenap umat islam.

B. Saran

- a) Konsep Pemerintahan di dunia ini tentu banyak sekali, seperti halnya konsep pemerintahan yang berkonsep kepada syariat islam atau liberal, oleh karena itu penting kiranya memahami dan mempelajari sebelum memperaktekan atau memberikan pandangan terhadap sistem yang ada sekarang, hal ini agar tidak bertolak belakang dengan instrumen yang sudah berlaku saat ini, hanya saja yang terpenting sebagai umat muslim harus tetap

bersandar pada alqur'an dan sunah jangan sampai terdoktrin oleh sistem yang radikal dan tidak bermanfaat.

- b) Kepemimpinan yang baik ialah kepemimpinan yang melindungi dan mengatur segala tindak tanduk kehidupan manusia, oleh karena itu menjadi pemimpin harus lah adil dan tidak boleh dzolim kepada masyarakatnya, karena ini akan berdampak pada tatanan kehidupan berbangsa dan bernegara, oleh karena itu penting kiranya mempelajari konsep - konsep kepemimpinan agar khazanah pengetahuan kita menjadi bertambah seperti halnya mempelajari sejarah khilafah dan konsep-konsep pemerintahan yang ada di dalamnya.